



La exhibición de cetrería volverá a ser uno de los atractivos del programa festivo. :: A. LASUEN

Ermua da comienzo mañana a las fiestas de San Lorenzo

Las actividades organizadas por la Comisión de Fiestas coincidirán con la ya consolidada Feria Medieval

:: **AINHOA LASUEN**

ERMUA. Mañana comenzará el programa de las fiestas del barrio de San Lorenzo. Al igual que en anteriores ediciones se combinan las actividades organizadas por la Comisión de Fiestas y la Feria Medieval.

Las actividades del programa comienzan con la semana cultural joven, que los días 2, 3, 4 y 5 de julio cuentan con actividades destinadas a los más jóvenes. Hay que tener en cuenta que desde el 18 de junio ya se disputa en el barrio un campeonato de futbito, cuya final se celebrará el día 4 de julio, a partir de las 20.00 horas.

Además mañana se desarrollará, a partir de las 16 horas, un campeonato de parchís y oca, en los colegios. El martes, la Cruz Roja ofrecerá una exhibición de primeros auxilios y se podrá ver una ambulancia por dentro, a partir de las 19.00 horas.

El jueves será la Policía Municipal la que ofrecerá una demostración de montaje de cadenas y cambio de ruedas para las personas que deseen aprender las técnicas más adecuadas para ello. Será a partir de las 19.00 horas. Ese mismo día los responsables de la Autoescuela Probaleku ofrecerán una clase de educación vial, con audiovisuales, para jóvenes y mayores, en la que se podrá conocer «cómo recuperar puntos». Será a partir de las 20.00 horas.

El viernes se vivirán en este barrio las finales de parchís y oca, y diversos talleres infantiles, a partir de las 18.00 horas. Los cabezudos saldrán a las 19.30 horas para perseguir a los más jóvenes del barrio.

El play-back, para gente de todas las edades, se ofrecerá a partir de las 23.00 horas y la verbena a cargo del grupo 'Gran Gala' se iniciará a las 23.30 horas.

Como novedad, el sábado comenzará con un desafío de deporte rural en el que se enfrentarán el grupo de atletismo de Ermua contra el equipo de rugby de Eibar. Durante la exhibición, que contará con recogida de mazorca, carrera de sacos, txingas, alzamiento de yunque, carrera de 800 metros y soka-tira, se realizará un homenaje a la trayectoria deportiva de Oscar Cuevas (medalla de Bronce en lanzamiento de jabalina en Finlandia 2012).

A las 12.00 se disputará un campeonato de rana y habrá pintura facial infantil. El campeonato de

La Policía Municipal ofrecerá una demostración de cambio de ruedas y montaje de cadenas

La novedad será un desafío entre el grupo de atletismo de Ermua y el equipo de rugby de Eibar

mus se celebrará a partir de las 16.30 horas y la inscripción (18 euros por pareja) se realizará a las 16.00 horas.

La sardinada y costillada popular llegarán a las 18.30 horas y a las 19.00 horas se disfrutará de la callejonada mexicana a cargo del grupo 'Real Azteca'. A las 23.30 comenzará la verbena con 'Osiris' que se prolongará hasta las 3.30 horas. El domingo habrá exhibición de sevillanas a cargo del grupo 'Aire Andaluz', a partir de las 12.00 horas. A las 16.30 horas se disputará el campeonato de tute (15 euros la inscripción), en el que se contará con atractivos premios.

La sardinada y costillada popular comenzarán a las 18.00 horas y a las 19.00 habrá lunch para la tercera edad. 'El Charro y sus charritas' deleitarán con sus rancheras al público presente, a partir de las 19.30 horas y a las 20.30 horas actuará el grupo 'Gran Gala'. La disco batuka 'Charritas', que comenzará a las 23.00 horas, se prolongará hasta la 1 de la madrugada.

Feria medieval

Todas estas actividades se desarrollarán en los patios del colegio.

La Feria Medieval que se abrirá el sábado se mantendrá durante el fin de semana desde las 11.30 horas hasta bien entrada la noche.

Además de los numerosos puestos que engalanan siempre el barrio de San Lorenzo, como si fuera el medieval, se podrán encontrar 'rincones infantiles', la exposición de aves rapaces y diferentes cómicos que tomarán el mercado con sus personajes de ambientación. También habrá exhibiciones de cetrería, a partir de las 20.00 horas.

El Gobierno vasco inicia esta semana las obras de la nueva estación de tren

:: **A. L.**

ERMUA. El consejero de Transporte, Vivienda y Obras Públicas, Iñaki Arriola, acudirá mañana a Ermua para poner la primera piedra de las obras de construcción de una nueva estación en Ermua y el desdoblamiento de 1.200 metros del trazado próximo a la misma.

Se trata de la primera fase del proyecto 'Variante Ferroviaria Ermua-Zaldibar', de 5.528 metros, que prevé también otra nueva estación en Zaldibar. El proyecto del tramo ermuarra costará 21 millones de euros a cargo de EusKal Trenbide Sarea.

El nuevo trazado cruza la carretera N-634 mediante el actual viaducto o puente de la Estación de Ermua y conecta con el monte a través de un túnel. De este modo, el tren no pasará ya por detrás de las viviendas de la Avenida de Gipuzkoa.

La nueva estación de Ermua se localizará junto al paso inferior construido en la estación actual, bajo las vías del tren. Para ello, se vaciará el terreno que actualmente se encuentra junto a este paso subterráneo y la nueva instalación se ubicará al otro lado de las vías de la actual estación, en la esquina de las huertas de Izelaieta.

Por lo tanto, a la altura del nuevo camino rojo de las huertas del parque Valdespina se accederá a la estación y después habrá que

subir unas escaleras de 2 metros de ancho o a través de un ascensor para llegar a las vías y los trenes que contarán con un andén central de ancho variable y 80 m de longitud útil.

El trazado ferroviario actual, condicionado por la orografía y las edificaciones a su paso por los núcleos urbanos, limita la velocidad de circulación y reduce la visibilidad en los pasos a nivel, además de hacer incómodo el trayecto. Asimismo las actuales estaciones de Ermua y Zaldibar, carecen de instalaciones para facilitar la explotación conjunta con tráfico de largo recorrido de pasajeros y de mercancías.

3.000 viajeros

En este sentido, la variante ferroviaria proyectada elimina los numerosos pasos a nivel presentes en el tramo Ermua-Zaldibar, que son puntos potenciales de accidentes, a la vez que mejora y acorta el sinuoso trazado actual. La nueva infraestructura mejorará las condiciones y cantidad de viajes, especialmente, en el tranvía Ermua-Eibar, con más de 3.000 viajeros diarios.

La suma de esta y otras iniciativas estratégicas del tramo Eibar-Ermua posibilitarán, una vez concluidas las obras, frecuencias de 15 minutos en el tramo Eibar-Ermua-Elgoibar y una mejora sustancial del servicio que ofrece el operador EuskoTren.



El consejero de Transportes, en una visita a Ermua. :: A. L.

EN BREVE

Pantalla gigante en San Pelayo para la final

DESDE LAS 18.30 HORAS

:: El Ayuntamiento de Ermua instalará de nuevo hoy, al igual que en otras ocasiones, una pantalla gigante en la zona de San Pelayo para que los ermuarras que lo deseen puedan vivir la final de la Eurocopa de fútbol que enfrentará a las selecciones de España e Italia. El partido de la final comenzará a las 21.45 horas, aunque la pantalla permanecerá en funcionamiento en San Pelayo desde las 18.30 horas.

'Cervezas del mundo' en 12 bares de Ermua

HASTA EL 8 DE JULIO

:: Desde el 18 de junio y hasta el 8 de julio se viene desarrollando en 12 bares de la ACHE la segunda edición de la promoción 'Cervezas del Mundo'. Se pretende acercar a sus clientes un total de 24 marcas de cervezas de diversos países. Se sortearán entre los participantes 3 lotes de cervezas. Los establecimientos participantes son: Lurpe, Yomy, Secretos, Xagua, Ertz, Sorgin, Titanic, Torrekuia, Scorpio, DQ Mouth, Sirimiri y Beer Station.